

La importancia de nuestras vidas

Yo estuve en México por un año. Cuando llegué no hablaba ni entendía nada. Tenía mucho miedo de vivir en aquel país. Cuando fui a la escuela por primera vez, estaba muy nerviosa, pero los compañeros fueron muy amables y empezaron a hablarme.

Mi experiencia en México fue inolvidable. Lo que yo aprendí allá es: la importancia del amor y de la amistad. Vivir en otro país no es fácil, pero mucha gente me ha ayudado y pasé un año hermoso. Yo creo que lo que acabo de decir es lo más importante de la vida, porque tú no puedes vivir solo y te sientes mejor cuando alguien te ama.

Si ustedes quieren estudiar en otro país háganlo porque la vida es muy corta y sólo tenemos una oportunidad para hacer lo que queremos. Con mucho ánimo, ¡Todo es posible!